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- ~ 5 Antwort zur Ün:;;:-
f.w':v. schritt vorlegen Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die LINKE LISTE Nürnberg stellt folgenden Antrag an den Stadtrat: 

Der Stadtrat beschließt, vom Äußeren Laufer Platz bis zum Rathenauplatz einen 
Fahrradfahrstreifen antgegen der Einbahnstraße auf der Fahrbahn zu markieren. 

Begründung: 

Vi~le Fahrradfahrer mossen von der Altstadt direkt zum Rathenauplatz. Der bisherige (offizielle) 
Weg ist über die Becksehlagergasse, Lautertormauer mit stärkerer Steigung zum Rathenauplatz. 
Sehr häufig wird aber auch der siidliche Gehsteig entlang der Äußeren Lauter Gasse (nicht legal) 
genutzt. Dadurch kommt es durch das immense Schüleraufkommen oft zu Bedrängnissen. 
Außerdem ist der Gehsteig durch Außenbestuhlung der ansässigen Gastronomiebetriebe teilweise 
sehr eingeengt. Eine ausgewiesene Fahrradspur kann Abhilfe schaffen. Die Straße für den 
Automobilverkehr ist breit genug, um,dem Fahrradverkehr entgegen zu kommen, was auch der 
Nachhaltigl<eit in der Wohnqualität Sorge trägt. 

Vom Laufer Schlagturm her kann der Fahrradverkehr auf die nach dem Tunn (Innerer Laufer Platz) 
vorgesehene Markierung fOr Fahrräder geleitet werden. Die AmpelquerunQ und der Gehsteig der 
"Insel" Äußerer Laufer Platz könnte hier für den Fahrradverkehr freigegeben werden was durch 
genügend vorhandener Breite möglich ware. Nach dem Ausfahrbereich des Münzplatzes in die 
Äußere Laufer Gasse könnte (nach der Linksabbiegerspur) dann die Markierung auf der Fahrbahn 
vorgenommen werden. 

Der so geschaffene Fahrradfahrstreifen wäre zum einen eine (OffiZielle) Verkurzung der 
Fahrstrecke mit moderatem Anstieg vom Laufer Schlagturm zum Rathenauplatz und zum anderen 
wären die Fußgänger durch die (wie bisher) auf dem Gehsteig fahrenden Radfahrer nicht mehr 

· gefährdet (vor allem in den Stoßzeiten des Schülerstroms). 

Mit freundlichem Gruß 

'h,~~'~, 
Marion Padua 
StRin LINKE LISTE NOrnberg 


